

いきいき通信 No.38

伊部小学校 ネットワークいきいき部会 2022.1.19発行

率第に向けて

3学期がスタートして10日あまりが過ぎました。6年生は卒業を迎えるまで、残り40日程度となりました。これから学習面や生活面など、6年間の学びをまとめていくことになります。

さて、1月17日(月)には、陶友会の方をはじめ、多くの地域の方を迎えて、「陶板レリーフ」の卒業制作を開始しました。一人一人の小学校への思いを込めて、すばらしい作品を完成させてほしいと思います。3月22日(火)卒業証書授与式にてのお披露目になります。ぜひお立ち寄りいただき、ご覧になってください。

6年生児童で、6年間の思い出を込めて、3枚の下絵をデザインしました。これを陶板の枚数分に分割し、それぞれに彫り込んでいきます。









活動を始める前に, 備前焼の歴史や特長について, 話を 聞かせていただきました。



作業手順を聞き、みんな慎重に、 卒業への思いを込めて製作しました。



西門付近のブロック塀には、 過去数年の卒業生が製作した陶 板レリーフが飾られています。 この続きに今年度卒業生の作品も飾られる予定です。